

Sala de espera

## Ávila nombrará hijos predilectos a los sanitarios

El alcalde de la localidad, Jesús Manuel Sánchez Cabrera, anuncia que se construirá un monumento para rendir homenaje a los profesionales que han luchado contra el coronavirus.

PlantaDoce  
29 jun 2020 - 05:00



El Ayuntamiento de Ávila nombrará hijos predilectos a los sanitarios. El alcalde de la ciudad, Jesús Manuel Sánchez Cabrera, ha anunciado que se construirá un monumento destinado a recordar su labor durante la pandemia. **Sánchez ha dado a conocer este viernes ambas medidas, que han contado con el apoyo de todos los partidos políticos.**

**El alcalde busca con esta iniciativa rendir homenaje el esfuerzo de los sanitarios y sociosanitarios que han luchado “en primera fila la batalla” contra el Covid-19**

---

# PlantaDoce.

---

. También se nombrará hijos predilectos de la ciudad a celadores, personal de limpieza, restauración, mantenimiento y personal que trabaje en los distintos centros sanitarios de la ciudad.

Sánchez ha destacado la valentía y rigor profesional de la sociedad, los cuerpos de seguridad del estado y el resto de las organizaciones municipales activas frente a las exigencias impuestas por la crisis sanitaria. **El alcalde ha señalado también las “importantes consecuencias” emocionales que sufren los profesionales sanitarios** que, a pesar de todo, “con su esfuerzo mantienen en pie España”.